

ABSTRACT

Futsal is a prayer One Branch Sports The fence popular in society circles before these times. Futsal is a type of football games hearts Fields Yang Yang dimainkan Small MORE Singer And The game is played by 10 players (each team is made up from 5 orangutan including Goalkeepers). While leasing is approved differences Benefit (services) WITH exchanges (Rewards). A sub-class applications is a Computer Software Computer Direct The exploit the ability to review suatutugas What do users want. Usually compared WITH Software System integrates different computer capabilities. Android is AN oprasi System (OS) is open source (Open) is owned by google Inc. ON initially launch of android is only used for a review of mobile devices, ie phone seluler. Bahasa Its use is JavaScript english manuscript popular ones used on the Internet and can be WORKING big popularly used browsers such as Internet Explorer, Mozilla Firefox, Netscape, and Opera. Javascript code can be pasted hearts web page using a script tag. Web display allows for a review embed Web Page Into hearts window / layout Yang created in android. IF before using the intention to review Opening the browser. Article Search Google Web display allows for a review of web applications meke Individual All android hearts.

Keyword: *Futsal , leasing , Applications, Android , Java Script , webView .*

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

ABSTRAK

Futsal merupakan salah satu cabang olahraga yang paling di gemari di kalangan masyarakat saat ini. Futsal adalah permainan sejenis sepak bola yang dimainkan dalam lapangan yang lebih kecil dan permainan ini dimainkan oleh 10 pemain (masing-masing tim terdiri dari 5 orang termasuk penjaga gawang). Sedangkan penyewaan adalah persetujuan atas manfaat (jasa) dengan penukaran (imbalan). Aplikasi merupakan suatu sub kelas perangkat lunak komputer yang memanfaatkan kemampuan komputer langsung untuk melakukan suatu tugas yang diinginkan pengguna. Biasanya dibandingkan dengan perangkat lunak sistem yang mengintegrasikan berbagai kemampuan komputer. Android adalah sebuah sistem operasi (OS) bersifat *open source* (terbuka) yang dimiliki oleh *google Inc.* Pada awalnya peluncuran android hanya digunakan untuk perangkat mobile, yaitu telepon seluler. Bahasa yang digunakan *JavaScript* adalah bahasa *script* yang populer di internet dan dapat bekerja disebagian besar penjelajah *web* populer seperti Internet Explorer, Mozilla Firefox, Netscape, dan Opera. Kode *javascript* dapat disisipkan dalam halaman web menggunakan tag *script*. *WebView* memungkinkan untuk meng-embed halaman web ke dalam *window/layout* yang di buat di android. jika sebelumnya menggunakan *intent* untuk membuka browser. Dengan *webView* memungkinkan untuk membuat aplikasi web sendiri ke dalam android.

Kata Kunci: Futsal, penyewaan, Aplikasi, *Android*, *Java Script*, *webView*.

